



Gebrauchs- und Pflegeanleitung TOGU® Blackroll Produkte

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf Ihres neuen TOGU® Blackroll Produkts.

Mit dem TOGU® Blackroll Produkt haben Sie sich für ein TOGU® Markenprodukt „made in Germany“ entschieden!

Der **BLACKROLL® TWISTER** ist die neue Geheimwaffe im Faszientraining und erweitert das Sortiment der Faszienrollen um ein weiteres Trainingstool, zur effektiven Behandlung verklebter Faszien. Der TWISTER ist relativ klein und leicht zu transportieren, so dass auch im Alltag immer dabei sein kann. Seine Wirkung zur Faszienbehandlung dagegen ist groß. Die speziell genopte Oberfläche des TWISTER sowie seine ergonomische präzise Wölbung machen eine neuartige und punktuelle Stimulation des Gewebes und der verklebten Faszien möglich.

Kleine Gerätekunde:

TOGU Blackroll Twister

Maße: ca. 7 x 5 cm

Gewicht: ca. 17 g

Farbe: schwarz

Material: EEP

Pflege:

Zum Reinigen können Sie alle milden, handelsüblichen Reinigungs- sowie Desinfektionsmittel verwenden. Lösungsmittelhaltige, säurehaltige oder ätzende Reiniger greifen das Material an.





TOGU Blackroll Products usage and care instructions

Congratulations on your purchase of the TOGU Blackroll products.

Having purchased a TOGU Blackroll product you have chosen a TOGU® branded product which is "Made in Germany"!

It is made in conformity with the applicable EU regulations for sports equipment and is free of banned phthalates and heavy metals.

The BLACKROLL® TWISTER is your new secret weapon in fascial training, adding a new training tool to our line of foam rollers for the effective treatment of fascial adhesions. The TWISTER is relatively small and easy to transport, so it can be with you every day. Its effects on fascial treatment, however, are immense. The special knobby surface of the TWISTER and its ergonomically precise convex shape make the novel, point-by-point stimulation of the tissue and fascial adhesion possible.

Equipment details:

TOGU Blackroll twister

Size: 7 x 5 cm

Weight: approx. 17 g

Color: black

Material: EEP

Care:

Any mild standard cleaning agents and disinfectants can be used to clean the TOGU Blackroll. Solvent-based, acidic or caustic cleaners will damage the material.

